

"Sport frei" für die Lugauer Feuerwehr

06.08.2009 17:31 von Christian Ulber (Kommentare: 0)



Bildrechte: FF Lugau

Um den körperlichen Anforderungen bei Ausbildung und Einsätzen zu entsprechen, halten sich die Kameradinnen und Kameraden sportlich fit. Jeden Dienstagabend spielen die Sportbegeisterten 2 Stunden Fußball und Volleyball. Dieses Jahr haben Sie das erste Mal an einem Fußballturnier mit anderen Feuerwehren teilgenommen. Die Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Lugau belegten den 4. Platz von 5 teilgenommenen Mannschaften. Es war ein anstrengendes aber sehr lustiges Turnier und wir hoffen, dass noch viele davon folgen werden, so die Worte der Mannschaft.

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.